



Royaume d'Araucanie et de Patagonie

Année Orélie-Antoine



Dans le cadre des activités autour du bicentenaire de la naissance d'Orélie-Antoine de Tounens, le Prince Philippe III a réuni des membres du Conseil du Royaume ainsi que des dirigeants d'Auspice Stella au Château d'Essendiéras à Saint-Médard-d'Excideuil pour une réunion de travail.

En effet, après les deux premières manifestations réussies, la manifestation du 5 janvier et la conférence de Jean-François w Gareyte le premier février, il était nécessaire de penser à la suite et de préparer les prochains évènements.

La réunion a eu lieu dans la bibliothèque d'André Maurois, membre de l'Académie Française, endroit historique pour le Royaume d'Araucanie et de Patagonie, puisque André Maurois y avait écrit la préface du célèbre livre sur le Royaume, "L'Extraordinaire Aventure d'Antoine de Tounens", écrit par Léon Magne.

